

AVISO DE PRIVACIDAD GREEN ENVIRONMENT CONSULTANTS & ENGINEERING SERVICES S.A DE C.V. GECOES

Su privacidad y confianza son muy importantes para **Green Environment Consultants & Engineering Services S.A DE C.V (en sesiones subsecuentes denominada GECOES)** por ello aplicamos lineamientos, políticas, procedimientos y programas de privacidad para proteger su información, en apego a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares.

Para **GECOES**, resulta necesaria la recopilación de ciertos datos personales para llevar a cabo las actividades intrínsecas a su giro comercial. **GECOES** tiene la obligación legal y social de cumplir con las medidas, legales y de seguridad suficientes para proteger aquellos datos personales que haya recabado para las finalidades que en el presente Aviso de Privacidad serán descritas.

Usted tendrá disponible en todo momento este **Aviso de Privacidad** en nuestra página de Internet www.gecoes.com, en caso de realizarse alguna modificación a esta política de privacidad se hará de su conocimiento a través de los procedimientos descritos posteriormente en el presente documento.

Todo lo anterior se realiza con el objetivo de que usted tenga pleno control y decisión sobre sus datos personales. Por ello, le recomendamos que lea atentamente la siguiente información.

1. Responsable de la protección de sus Datos Personales

GECOES, es una sociedad constituida de conformidad con las leyes de los Estados Unidos Mexicanos responsable de recabar sus datos personales, del tratamiento que se le dé a los mismos y de su protección, con domicilio en Cienfuegos no. 674 int.16-A, Colonia Lindavista, Delegación Gustavo A. Madero, C.P.07300, México D.F.

2. Forma y medios de contacto

Puede contactarnos, redactando un documento dirigido a la OFICINA DE PROTECCION DE DATOS y hacerlo llegar por correo electrónico a la siguiente dirección: servicios@gecoes.com o bien, enviarlo a la siguiente dirección: Cienfuegos no. 674 int.16-A, Colonia Lindavista, Delegación Gustavo A. Madero, C.P.07300, México D.F. Contamos también con una línea telefónica 556-839-7736 a la cual puede comunicarse para obtener mayor información.

3. Fines de los Datos Personales recabados

Los datos personales serán utilizados para atender su solicitud de servicio para formalizar y registrar su contratación, o bien para fines de seguimiento, actualización y confirmación en cuanto a los servicios contratados; con fines de seguridad de las personas, y dar cumplimiento a obligaciones contraídas con nuestros clientes, así como para evaluar la calidad del servicio.

GECOES podrá utilizar sus datos personales para:

Brindarle cotizaciones.
Servicios de consultoría.
Para servicios de residuos peligrosos (carga en general, rutas, manejo y disposición)
Registro a diferentes programas de capacitación.
Contratación de personal.
Celebración de contratos con proveedores.
Realizar prácticas profesionales.
Atender las necesidades básicas de los clientes.
Para el arrendamiento de bienes inmuebles en cualquier parte de la República Mexicana
Realización de estudios y análisis, como en forma enunciativa pero no limitativa.
Venta de artículos, manufactura, diseño, producción, ensamblado, distribución de dichos artículos.
Ofrecerle, en su caso, otros servicios propios de **GECOES**

Fines secundarios

- a) Remitirle promociones de otros servicios relacionados con **GECOES**
- b) Informarle noticias o temas relacionados con **GECOES** y la industria.
- c) Hacer de su conocimiento o invitarle a participar en nuestras actividades no lucrativas de compromiso social que tengan como objetivo promover el desarrollo de las personas, a través de proyectos educativos, sociales, ecológicos y culturales.

En caso de que usted no desee que sus datos personales sean tratados para estos fines secundarios, indíquelo a continuación:

No consiento que mis datos personales se utilicen para los siguientes fines:

Finalidad secundaria a	<input type="checkbox"/>
Finalidad secundaria b	<input type="checkbox"/>
Finalidad secundaria c	<input type="checkbox"/>

Como Titular tiene un plazo de cinco (5) días hábiles para que de ser el caso, manifieste su negativa para el tratamiento de sus datos personales con respecto a las finalidades secundarias.

4. Datos recabados y medios de Obtención de Datos Personales

GECOES recabará los datos personales necesarios para atender su solicitud de servicio, para formalizar su contratación, así como para llevar a cabo actividades no comerciales y sin fines de lucro en las que participe.

Los datos personales que recabamos de usted con fines descritos en el presente aviso de privacidad, son recabados de manera personal cuando usted nos los proporciona directamente.

Las categorías de datos personales a recabar y sujetas a tratamiento son: (i) datos de identificación (Nombre y Apellidos, RFC y CURP, Copia de Identificación oficial); (ii) datos de contacto (Dirección física); (iii) datos académicos (Comprobante del último grado de estudios); y, (iv) datos laborales (Examen médico, Fotografías, Etc.). Para efectos de sus seguridad y de los demás, al utilizar alguno de nuestros servicios usted podría ser videograbado o fotografiado.

GECOES podrá realizar las investigaciones y acciones que consideren necesarias, a efecto de comprobar a través de cualquier tercero, dependencia u autoridad, la veracidad de los datos que les fueron proporcionados.

5. Limitación de Uso o Divulgación de los Datos Personales

Los datos personales que **GECOES** recabe serán utilizados para atender la solicitud de alguno de nuestros servicios, para formalizar y registrar su contratación, o bien para mantener y cumplimentar la relación jurídica que se genere.

Usted puede revocar su consentimiento para dejar de recibir promociones, ofertas y publicidad respecto de los productos y servicios por correo electrónico y vía correo postal haciendo llegar una carta donde indique su solicitud y datos necesarios como lo son Nombre completo (nombre(s) y apellidos), copia simple de su identificación oficial o, en medios electrónicos, versión digitalizada de la misma (escaneo), número de Certificado, Teléfono y dirección física o electrónica para fines de notificaciones relacionadas al caso a la siguiente dirección: Cienfuegos no. 674 int.16-A, Colonia Lindavista, Delegación Gustavo A. Madero, C.P.07300, México D.F.

6. Derechos ARCO

Usted o su representante legal debidamente identificado podrán limitar el uso o divulgación de sus datos personales. Conforme a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento, así mismo, a partir del 6 de enero de 2012 podrá ejercer, cuando procedan, los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición que la Ley prevé mediante solicitud presentada en el domicilio arriba señalado; es importante mencionar que el ejercicio de cualquiera de estos derechos no es requisito previo ni impide el ejercicio de otro derecho.

LOS DERECHOS ARCO PODRÁ EJERCERLOS, DE MANERA GRATUITA, ES IMPORTANTE MENCIONARLE QUE EN LA LLAMADA PARA EJERCER DERECHOS ARCO DEBERÁ PROPORCIONAR UNA DIRECCIÓN DE CORREO ELECTRÓNICO Y/O NÚMERO DE TELÉFONO A EFECTO DE QUE PODAMOS NOTIFICARLE LA RESPUESTA A SU SOLICITUD O PODER CONTACTARLO EN CASO DE REQUERIR INFORMACIÓN ADICIONAL EN RELACIÓN CON SU PETICIÓN. ASÍ MISMO, DEBE TENER EN CUENTA QUE EN CASO DE NO PROPORCIONAR UNA DIRECCIÓN DE CORREO ELECTRÓNICO Y/O NÚMERO DE TELÉFONO EN LA LLAMADA PARA EJERCER DERECHOS ARCO, SU PETICIÓN SE TENDRÁ POR NO PRESENTADA, TAL COMO LO DISPONE EL ARTÍCULO 94 DEL REGLAMENTO DE LA LEY FEDERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES EN POSESIÓN DE LOS PARTICULARES.

7. Mecanismo para ejercer los derechos ARCO

Los Derechos antes descritos se ejercen a través de la presentación de la solicitud respectiva a nuestra dirección: Cienfuegos no. 674 int.16-A, Colonia Lindavista, Delegación Gustavo A. Madero, C.P.07300, México D.F., con atención a OFICINA DE PROTECCIÓN DE DATOS o bien al correo servicios@gecoes.com o por correo postal, previo pago del porte correspondiente a la antes mencionada dirección y con atención a la misma persona.

Usted tiene el derecho a conocer y acceder a sus datos personales que tenemos y a los detalles del tratamiento de los mismos (Acceso); así como a rectificarlos en caso de ser inexactos o estar desactualizados y/o

incompletos (Rectificación); a solicitar que sean eliminados de nuestros registros o bases de datos cuando considere que los mismos no están siendo utilizados conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la normativa (Cancelación); u oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos (Oposición). Lo anterior conocido como derechos ARCO. Los mecanismos que se han implementado para el ejercicio de dichos derechos son a través de la presentación de la solicitud respectiva a nuestra OFICINA DE PROTECCION DE DATOS, ya sea personalmente en la dirección respectiva Cienfuegos no. 674 int.16-A, Colonia Lindavista, Delegación Gustavo A. Madero, C.P.07300, México D.F. del mismo o enviando un correo electrónico a la dirección servicios@gecoes.com señalado previamente. Dicha solicitud deberá contener al menos: i) nombre completo del Titular, domicilio o cualquier otro medio para contactarlo; ii) copia simple de identificación oficial (credencial de elector, licencia o pasaporte) o bien, el instrumento público mediante el cual se acredite la representación legal del Titular; iii) la indicación expresa del derecho ARCO que desea ejercer; iv) la descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales se busca ejercer alguno de los derechos mencionados; v) cualquier otro elemento que facilite la localización de los datos personales.

En caso de ejercer el derecho de Rectificación, el Titular deberá incluir de forma adicional: las modificaciones a realizar y la documentación que sustente dicha petición. Favor de tener en consideración que el Responsable (**GECOES**) tiene por Ley un plazo de veinte (20) días contados a partir de recepción de la solicitud, para comunicar al Titular la determinación adoptada a efecto de que, si resulta procedente, se haga efectiva la misma dentro de los quince (15) días siguientes a la fecha en que se comunique la respuesta. **GECOES** podrá contactar al Titular de forma personal o escrita en su domicilio o a través del medio que el Titular haya indicado en su solicitud. Para mayor información respecto de la modalidad o medio de reproducción, los requisitos y plazos del procedimiento, favor de comunicarse con la OFICINA DE PROTECCION DE DATOS, en los teléfonos y correos electrónicos señalados anteriormente.

8. Transferencia de datos, nacional.

Sus datos personales pueden ser transferidos y tratados dentro del país, a autoridades y a empresas con las que puede tener contacto **GECOES**.

Sus datos personales no serán transmitidos a terceros sin su consentimiento, con la excepción de las sociedades subsidiarias, filiales y controladoras de **GECOES**, de conformidad con el artículo 37 de la ley, incluidas las demás excepciones previstas en dicho ordenamiento legal.

Para la protección de sus datos personales hemos instrumentado medidas de seguridad de carácter administrativo, físico y técnico con el objeto de evitar pérdidas, mal uso o alteración de su información. Cuando remitimos o compartimos su información con terceros que nos prestan algún servicio, requerimos y verificamos que cuenten con las medidas de seguridad necesarias para proteger sus datos personales, prohibiendo el uso de su información personal para fines distintos a los autorizados.

Transferencia	Receptor	Finalidad
A	Autoridades Mexicanas.	Atender las solicitudes de información por parte de las autoridades.
B	Empresas subcontratadas.	Atender las necesidades que complementen brindarle un mejor servicio.
C	Empresas Asociadas y Afiliadas al Sistema de Becarios.	Colocar al Titular en alguna de nuestras empresas Asociadas o Afiliadas para que realice sus prácticas profesionales.

No autorizo que mis datos personales sean compartidos con los siguientes terceros

Le informamos que para las transferencias, requerimos obtener su consentimiento. Si usted no manifiesta su negativa para dichas transferencias, entenderemos que nos lo ha otorgado

9. Modificaciones al presente aviso de privacidad.

Nos queda reservado el derecho de efectuar, en cualquier tiempo, modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas o jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios o productos y prácticas del mercado.

Las modificaciones que se efectúen se podrán a disposición del público a través de nuestra página de internet www.gecoes.com

10. Información en Internet.

Hacemos de su conocimiento que cuando accede a nuestro portal en Internet es recibida por nuestra parte información referente a sus cookies y web beacons (término definido abajo en la parte de definiciones) para obtener información como lo es su tipo de navegador y sistema operativo, las páginas de internet que ha visitado recientemente, los vínculos que recientemente ha seguido, la dirección IP de su computadora, el sitio que cerró antes de entrar a nuestro portal en Internet.

11. Tratamiento de datos personales de menores o personas con incapacidades o en estado de interdicción.

Le comunicamos que brindamos un gran interés al cuidar los datos personales de los menores de edad y personas en estado de interdicción y capacidades diferentes en términos de ley, a través del establecimiento de medidas específicas como es la obtención del consentimiento de los padres y/o tutores para el tratamiento de los datos personales de este grupo de personas. Dicho consentimiento será expreso y se obtendrá mediante escrito con firma autógrafa de los padres y/o tutores dirigido y entregado con nuestra OFICINA DE PROTECCION DE DATOS.

12. Datos personales sensibles, financieros y patrimoniales.

Hacemos de su conocimiento que, para cumplir con las finalidades detalladas en el Presente Aviso de Privacidad, en el caso de que sean recabados y tratados datos personales sensibles, financieros y patrimoniales, estos serán tratados conforme a la Ley. Los datos personales de esta naturaleza que se pueden recabar son los siguientes: Firma autógrafa, Fotografía, nombre del banco donde tiene su cuenta bancaria, número de cuenta bancaria, número de tarjeta bancaria, clave bancaria estandarizada (CLABE), evaluaciones psicométricas.

Estos datos pueden ser recabados del titular a través de cualquiera de los medios antes mencionados. Le será requerido su consentimiento expreso para el tratamiento de estos datos, por lo que le solicitaremos que, en su momento, indique si acepta o no el tratamiento, y en caso de aceptarlo, nos proporcione este documento debidamente firmado.

En caso de que usted no desee que sus datos personales sean tratados para estos fines secundarios, indíquelo a continuación:

Acepto que mis datos sensibles sean tratados

Nombre y firma

13. Definiciones.

Se entiende para efectos del presente aviso de Privacidad lo siguiente:

I.-Cookies.- Son los archivos de texto que se descargan automáticamente y se almacenan en el disco duro del equipo de cómputo del usuario al navegar en una página o portal de Internet específico, que permite almacenar al servidor de Internet ciertos datos, entre ellos, páginas preferidas de visualización en Internet, algunas claves y contraseñas.

II.-Derechos Arco.- Son los Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición consagrados en la ley que por sus siglas forman dicha palabra.

III.-Ley.- Hacer referencia a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, publicada en el Diario Oficial de la Federación el 5 de julio de 2010.

IV.-Web Beacons.- Imágenes insertadas en páginas o portales de Internet así como en correos electrónicos y que entre otros pueden almacenar información de la dirección IP del usuario.